

Interview d'un Business Angel composé seulement de femmes !

Agnès Fourcade, co-présidente de l'association Femmes Business Angels, nous explique comment plus de 100 jeunes entreprises ont été financées depuis leur création en 2003, soit 4 millions d'euros investis jusqu'à aujourd'hui.

Quels sont les critères de sélection des dossiers qui vous sont soumis ?

A.F. Sur environ 350 dossiers soumis par an, nous en pré-sélectionnons une cinquantaine qui feront l'objet d'une présentation devant un jury composé d'une dizaine de nos membres puis 4 à 5 projets par mois sont présentés aux investisseurs lors d'une réunion mensuelle pour finalement ne retenir qu'un projet par mois.

Sur nos critères de sélection : en premier lieu deux critères sont essentiels sur les projets repris : l'innovation et le potentiel de développement mais, en deuxième lieu, un bon projet ne peut être conduit à terme que s'il repose sur une bonne équipe. Ainsi les Femmes Business Angels recherchent des projets en avance sur leur temps. Actuellement, les secteurs porteurs à la mode sont l'écologie, l'économie d'énergie, les objets connectés, les nouvelles technologies de l'information et de communication... Parmi les Start-Up financées par l'association nous pouvons citer Lemontri, Jestoke.com ou encore Le livre scolaire.

Quels sont les objectifs des investisseurs ?

A.F. Il s'agit d'une prise de participation dans le capital de l'entreprise avec l'objectif d'une revente des parts au bout de 4 à 5 ans pour lever une plus-value. Mais, au-delà de la rentabilité de l'investissement, nous espérons que cette entreprise dure. Deux de nos Start-Up ont même été introduites en bourse. Toutefois, nous sommes conscientes du risque élevé de ce type de placement, en entrepreneuriat rien n'est sans risque.

Quel est le profil des investisseurs de ce Business Angel ?

A.F. Des femmes de 48-50 ans en moyenne d'âge souvent en activité cadre ou profession libérale de formation ingénieur ou dans la finances, le droit, le marketing, l'expertise comptable qui ont une capacité de placement de minimum 10.000 euros par an.

Que pensez-vous de l'Europe ?

A.F. Je n'imagine même pas une entreprise enfermée dans un même pays. Le marché en France est européen, c'est incontournable, et l'international doit être envisagé ». D'ailleurs, les Femmes Business Angels sont ouvertes à toutes investisseuses d'Europe et au-delà.

Interview with a Business Angel composed of women only!

Agnes Fourcade, co-president of the Association Women Business Angels, explains how more than 100 new companies were funded since their establishment in 2003, €4 million invested until now.

What are the criteria for selecting the projects submitted to you?

AF On about 350 projects submitted a year, we pre-select fifty that will be presented before a jury with ten of our members and 4-5 projects per month are presented to investors during a monthly meeting to finally retain only project a month.

Our selection criteria: first two criteria are essential to the projects: innovation and development potential, but, secondly, a good project can not be carried forward if it is not based on a good team. And Women Business Angels look for project ahead of one's time. Currently, the sectors fashionable are ecology, energy saving, connected objects, new technologies of information and communication ... Among the Start-Up funded by the association we can mention Lemontri, Jestoke.com and Le livre scolaire.

What are the objectives of investors?

AF This is a capital sharing of the company with the goal of a resale of the capital shares after 4 to 5 years to raise a capital gain. But beyond the profitability of the investment, we hope that this business goes on. Two of our Start-Up have been quoted share. However, we are aware of the high risk of this type of investment.

What is the profile of investors in this Business Angel?

AF Women of 48-50 years in average age often business executive or professional engineer or training in finance, law, marketing, public accounting with a minimum investment capacity of €10,000 by year.

What do you think of Europe?

AF I can't imagine a company locked in the same country. The market in France is European, it is essential and should be considered also internationally. Moreover, the Women Business Angels is opened to all women investors from Europe and beyond.